

Jum'at Berkah, Koramil 0817/01 Driyorejo Bagikan Nasi Bungkus Kepada Masyarakat Binaannya

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 15, 2020 - 01:47



GRESIK - Hari Jum'at adalah hari baik yang biasa digunakan kebanyakan orang untuk melakukan aktifitas ataupun hal-hal yang positif. Hal ini juga turut dilakukan oleh Personil Koramil 0817/01 Driyorejo untuk melaksanakan aksi sosial yaitu Jum'at berkah, dengan membagikan Nasi Bungkus dan air mineral Kepada

Warga Binaannya sebanyak 150 bungkus, Jum'at(13/11/20).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk membantu meringankan beban masyarakat ditengah Pandemi Covid 19. Bantuan tersebut di berikan oleh Komandan Kodim 0817 Gresik (Letkol Inf Taufik Ismail, S.Sos., M.I.Pol.) melalui Danramil 0817/01 Driyorejo (Kapten Arh M. Nurul Qomar) dibantu oleh seluruh personilnya.

Sejak pagi Personil dari Koramil Driyorejo menyusuri Beberapa desa binaan yaitu di Ds. Tanjung, Ds. Mojosarirejo, Ds. Wedoroanom, dan Ds. Randegansari. Kegiatan tersebut Dipimpin langsung oleh Pelda Mustofa (Batituud Koramil Driyorejo) serta dibantu seluruh personil Babinsa Driyorejo. Dalam pelaksanaan Jum'at berkah selain memberikan Bantuan Nasi bungkus Himbauan tentang Disiplin dalam mematuhi Protokol Kesehatan selalu disampaikan, berharap masyarakat bisa lebih peduli dan hidup lebih sehat. dengan menerapkan memakai masker, tidak bergerombol dalam melaksanakan aktifitas dan jaga jarak, serta setiap sebelum dan sesudah melaksanakan aktifitas masyarakat tetap menjaga kebersihan dengan mencuci tangan dengan sabun.

Dalam kegiatan tersebut Kapten Arh M. Nurul Qomar mengatakan " hari ini kita sengaja untuk menyampaikan amanah dari Dandim 0817/Gresik untuk melaksanakan kegiatan sosial dengan berbagi Rezeki di Jum'at Berkah yang dilaksanakan kali ini, kegiatan sosial seperti ini selalu kami agendakan untuk membantu masyarakat terlebih dalam masa Pandemi seperti sekarang ini. Kita semua adalah makhluk sosial yang selalu tergantung dengan orang lain. Ada yang hidup dengan perekonomian serba cukup dan banyak pula yang masih kekurangan. Karena itu, kita akan tetap melaksanakan hal positif yang bermanfaat bagi masyarakat."tuturnya.

"Dengan cara menghampiri langsung ke tiap-tiap rumah dan bertemu dengan warga yang sedang melaksanakan aktifitas bekerja di sawah Bantuan tersebut diberikan. Bantuan tersebut di berikan oleh Dandim 0817 Gresik melalui Koramil 0817/01 Driyorejo untuk diserahkan kepada masyarakat, jangan dilihat dari nominal dan bentuk bantuannya tetapi keikhlasan dan kepedulian kami dengan harapan Masyarakat bisa terbantu." tambahnya.

Ibu Siti warga RT 12/RW 04 Desa Wedoroanom salah satu warga yang dikunjungi untuk diberikan bantuan beliau merasa Kaget dengan kehadiran Personil Koramil Driyorejo di rumahnya seraya berkata "Saya kaget, kenapa tiba-tiba dirumah saya ada banyak bapak tentara dari koramil ternyata bapak-bapak mau memberikan bantuan kepada semua warga, alhamdulillah, terima kasih saya ucapkan semoga berkah dan bapak-bapak Tentara semakin dicintai masyarakat karena selalu peduli dengan kami"bahagianya.(Jon)